

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.057. CEUTA VIERNES 14 DE NOVIEMBRE de 1947.—Precio 50 centimos

El puerto de Marsella, paralizado

Para hoy está preparada la huelga general

En evitación de nuevos disturbios, la Policía patrulla por las calles

Marsella, 13.—Este puerto, el más importante del Mediterráneo francés, se encuentra totalmente parado por la huelga de los estibadores y marineros que han abandonado su trabajo al llegar refuerzos del Ejército para mantener el orden frente a la amenaza comunista, que ya tuvo sus efectos en la sangrienta invasión del Ayuntamiento, de ir a la huelga general.

La Confederación General del Trabajo, dirigida por los comunistas, ha convocado una re-

unión para mañana viernes, con objeto de declarar la huelga general, pero los obreros de las industrias pesadas y sindicatos locales se han unido ya a la huelga de los obreros marítimos.

Las bajas producidas en el asalto del Ayuntamiento, se elevan a dieciséis personas, entre ellas el alcalde, Michel Carlini, partidario de De Gaulle, y ocho concejales.

Para hoy se esperan también disturbios por la lucha que se plantea entre comunistas y an-

ticomunistas dentro de la Confederación General del Trabajo.—EFE.

La Policía patrulla por las calles

Marsella, 13.—La huelga de los obreros portuarios ha paralizado totalmente el puerto, de tal manera que tres barcos de pasajeros que tenían que zarpar se han visto obligados a desembarcar a las personas que se hallaban a bordo, en total cerca de 3.000.

Fuerzas de la Policía escoltaron a estas personas hasta sus domicilios para impedir que fueran agredidas por los huelguistas.

En las últimas horas de la mañana han llegado importantes contingentes de Policía que han extendido su vigilancia a dos pueblos cercanos a Marsella.

Por las calles patrullan agentes en pequeños grupos.—EFE.

El alcalde de Marsella no tolerará las reivindicaciones comunistas

Marsella, 13.—Como resultado de los disturbios de ayer, el alcalde de esta ciudad, Michel Carlini, ha ingresado en el Hospital con heridas en la cabeza. Ha declarado que no está dispuesto a tolerar las reivindicaciones de los comunistas y que dimitirá antes que acceder a ellas.

También ha resultado con he-

(Pasa a la página 3.)

Formas de perder el tiempo

LA SITUACION DEL "CASO ESPANOL" EN LA O. N. U.

Hoy resolverá el pleno de la Asamblea, esperándose que ratifique la decisión del Comité Político

En el Consejo de Seguridad seguirán las inútiles discusiones sobre la cuestión que, acaso, el año próximo sea devuelta a la Asamblea

Nueva York, 13.—Acerea de la actual situación del llamado «caso español» en la ONU, la agencia United Press dice lo siguiente:

La decisión de la Comisión Política de la Asamblea de dar la responsabilidad de la ulterior acción sobre España al Consejo de Seguridad es considerado hoy por la mayor parte de los delegados como un paso que eliminará todo nuevo intento de derrocar el régimen actual español. Se espera que la Asamblea, en sesión plenaria, actúe sobre la base de la resolución de la Comisión cuando se reuna mañana.

«En este precipitado debate de dos días se ha visto con gran claridad que si cualquier miembro del Consejo surgiese medidas prácticas para realizar las declaradas intenciones de las Naciones Unidas de cambiar el régimen de España, faltaría la indispensable unanimidad de los «cinco grandes» para la aprobación de semejantes medidas. Pero aún sin el uso de la facultad del veto por uno de los «grandes» la propuesta de sanciones económicas y diplomáticas, tendría pocas probabilidades de triunfar en el Consejo, en el cual hay bastantes países que se oponen a lo que consideran intromisión en los asuntos internos de España. Estos países, como la recientemente elegida Argentina y Colombia harían que fuese sumamente improbable una mayoría de siete».

«Se ha visto también claramente la falta de deseo en la mayoría de adoptar medidas eficaces contra España en las maniobras de los delegados republicanos, que suavizaron la resolución de tal manera que aun las más timidas delegaciones tuvieron poco que objetar contra ella.

El mejicano Padilla contribuyó grandemente a redactar el texto capaz de complacer a la mayoría.

«La objeción de los Estados se centró sobre la referencia al Consejo de Seguridad. Como explicó el delegado norteamericano, Charles Faki, sería inútil que

(Pasa a la página 3)

Despedida de un periodista norteamericano



MADRID.—Con motivo de la próxima partida de Mr. Breese, después de más de un año en España al frente de los servicios de la Agencia United Press, el director general de Prensa y los directores de periódicos, revistas y agencias de Madrid se reúnen en una comida con dicho periodista norteamericano.

Enérgica actitud de RAMADIER en la Asamblea

Encarándose con los comunistas, dijo, «Defendemos la República contra vosotros. Si buscáis la implantación de una dictadura tropezareis con nosotros»

Paris, 13.—El jefe del Gobierno, Ramadier, declaró hoy en la Asamblea que se han adoptado medidas para mantener el orden público en Marsella, aunque no es seguro que tales medidas den el resultado apetecido.

«Las actitudes violentas y desordenadas—dijo Ramadier han paralizado momentáneamente la vida normal de la ciudad».

En una clara alusión al Partido comunista el jefe del Gobierno declaró que los asaltantes contra el Ayuntamiento y el Palacio de Justicia fueron organizados por una agrupación «que sabotea a la República».

Tales manifestaciones fueron objeto de violentas protestas por parte de los diputados comunistas, pero Ramadier, lejos de amedrantarse se volvió hacia ellos y les dijo:

«Defendemos la República contra vosotros, Si buscáis la implantación de una dictadura tropezareis con nosotros.»

Respondiendo al jefe del Gobierno, el comunista Silloux dijo entre otras cosas; «Para nosotros, defender la República es protegerla contra los asesinos de obreros y contra los ganseters», de la agrupación del pueblo francés, que asaltan a los concejales comunistas. Para vosotros, defender la República significa impedir a pacíficos ciudadanos que celebren manifestaciones moderadas. Con tales normas ignoramos si en la noche de hoy no perecerán más trabajadores franceses en Marsella.—EFE.

(Pasa a la página 3.)

Aumenta la agitación comunista en Italia

EN TANTO QUE VUELVE LA CALMA A MILAN, TUVIERON QUE MARCHAR TROPAS PARA RESTABLECER EL ORDEN EN NÁPOLES

Los obreros recorrieron las calles quemando los periódicos derechistas.—Fué asaltada la central del Partido monárquico

Milán, 13.—En Como ha comenzado una huelga general de cuatro horas y la Jefatura del partido derechista "L'Uomo Qualunque", en Raggio, ha sido saqueada.

En Spezia y Novara ha habido manifestaciones de protesta de las izquierdas, produciéndose encuentros callejeros con las derechas.—EFE.

Un periódico asaltado: Milán, 13.—Unos desconocidos asaltaron la noche pasada las oficinas del periódico "Industria Lombarda". Todos los muebles de la Redacción y el archivo han sido destruidos. EFE.

Vuelve la calma a Milán Milán, 13.—La llegada de importantes contingentes militares dotados de carros blindados ha impedido a los comunistas que prosiguieran su oleada de asaltos contra edificios y periódicos derechistas.

Un comunicado oficial facilitado a la Prensa en las primeras horas de la tarde anuncia que

la «calma vuelve a la ciudad».—EFE.

La agitación comunista se extiende a Nápoles

Roma, 13.—La tensión y violencia que aterrorizaron Milán durante todo el día de ayer se ha extendido hoy a Nápoles.

Centares de obreros comunistas han abandonado sus puestos y se han manifestado por las calles principales, atacando los puestos de periódicos e incendiando todos los ejemplares de periódicos de tendencia no izquierdista.

Los obreros abandonaron las fábricas antes de mediodía y empezaron a concentrarse en camiones y a pie hacia la Plaza Mayor, quemando ejemplares de periódicos al mismo tiempo que realizaban escaramuzas en el campo.

En la vía Roma y cerca de Correos, se han producido importantes choques entre los comunistas y elementos de derechas.

Hasta ahora se ignora el número de víctimas.—EFE.

Precauciones de la Policía Nápoles, 13.—Carros blindados del Ejército italiano patrullan por las calles de esta ciudad con el fin de que no se repitan las alteraciones de orden de esta mañana.

Todos los edificios oficiales, los de los partidos políticos y los de las Redacciones de los periódicos están custodiados por compactos grupos de policías armados.

Todas las tiendas y oficinas permanecen cerradas.—EFE.

De Nápoles piden con urgencia el envío de tropas Roma, 13. (Urgente).—A las cuatro de la tarde se ha recibido en el Ministerio del Interior una llamada urgente de Nápoles, en la que se pide el envío de tropas para custodiar el Ayuntamiento y otros edificios públicos.

Las autoridades locales temen

(Pasa a la página 3.)

CHOQUE ENTRE LOS DIRIGENTES DE LA C. G. T. FRANCESA

El secretario de la organización, Jooaux, desalía a los comunistas al declararse partidario del Plan Marshall

Paris, 13.—En la reunión de hoy del Comité nacional de la C. G. T. se ha producido a propósito del plan Marshall un choque entre los dirigentes mayoritarios comunistas y los minoritarios socialistas que dirige León Jouhaux.

Este en un informe de la situación internacional, que la ayuda norteamericana es necesaria si no ha de reducirse, por lo menos en una tercera parte, el nivel de vida de los trabajadores franceses.

«Necesitamos—dijo—ciertas materias primas que sólo pueden suministrarlos los Estados Unidos y para conseguirlos nos son necesarios créditos; en caso contrario tendremos que pagar nuestras importaciones con nuestra mantquilla, nuestro leche y nuestro queso, a la vez que soy opuesto a condiciones que vulteren nuestra independencia nacional estoy obligado a aceptar una ayuda que se nos ofrece y a aceptarla públicamente».

(Pasa a la página 3.)

A POLO

Sesión continúa desde las 5. ULTIMO DIA. UFILMS presenta el estreno de la emocionante producción

Arrastrado al delito

con DONALD BARRY y RUTH TERRY. Un intenso drama policíaco.

Mañana un estreno que será un gran acontecimiento. LORENZO GARZA, el mejor tocero mexicano en la sensacional producción: UN DOMINGO EN LA TARDE

Próximamente dos películas que causarán sensación. LA VIDA FUTURA Y TIFON

Cine Astoria

JADU

Desde las 5. Hoy último día de la gran superproducción EL PORVENIR ES NUESTRO. Interpretes: Loretta Young y Alan Ladd. Director: Irving Pichel. Mañana sábado: ARRASTRADO AL DELITO

Teatro Andaluz

Instalado en La Huerta, Cervantes, 8. (Local cubierto). Hoy viernes 2 funciones: A las 7:30 y 11 noche. Números de conjunto, parodias, bailes y canciones. Gran éxito de toda la compañía. Silla numerada... 3'00 pesetas. General... 1'50. Niños y soldados... 1'00. Próximo debut.



SANTORAL DEL DIA

14 de noviembre, viernes. Santos Josef, Hipacio, obispos; Serapión, presbítero. Veneranda, vírgen; Clementino, Teodoro, Florenio, mártires; Jerónimo, Lorenzo, obispos, confesores. Rito Doble. Ornamentos rojos.

SAN JOSEFAT, OBISPO Y MARTIR

Nació en Polonia de una familia noble. A los 20 años abrazó la vida religiosa, y a pesar de sus cortos años regentó el monasterio de Rybna, y un poco más tarde fue arzobispo de Polotsk.

Murió en 1623, martirizado por los ortodoxos en odio a la unidad católica, y obtuvo de Dios la conversión de sus verdugos.

ADORACION NOCTURNA

Mañana sábado a las 10 y 30 de la noche, celebrará el turno segundo de la Adoración Nocturna, su Vigilia del mes actual, aplicándose por el alma de doña Isolina Rodríguez Bigas, (q. e. p. d.). Tendrá lugar en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.

SANTORAL PARA MAÑANA

15 de noviembre, sábado. Nuestra Señora de la Divina Providencia, Santos Alberto Magno, obispo y doctor; Eugenio, Félix, obispos; Abilo, diácono.

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8

Con destino a los damnificados de Cádiz

Ayer, en Tetuán, S. E. el DELEGADO GUBERNATIVO y el Iltsmo. señor ALCALDE de Ceuta, hicieron entrega de lo recaudado al EXCMO. SEÑOR ALTO COMISARIO DE ESPAÑA EN MARRUECOS

En la mañana de ayer, según se nos informa, fueron recibidos en audiencia por S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador General de las Plazas de Soberanía, don José Enrique Varela Iglesias, el Excmo. señor Delegado Gubernativo, don Francisco del Valle Marín y el Ilmo. señor alcalde de don José Rojas Feigenspan, quienes hicieron entrega al bilaurado teniente general, de las cantidades recaudadas en Ceuta con destino a los damnificados de la catástrofe de Cádiz.

La cantidad entregada por el señor del Valle Marín asciende a cuarenta y tres mil seiscientos sesenta y cinco pesetas con cinco céntimos, y la del señor Rojas a diecisiete mil novecientos veintidós pesetas con cinco

centimos, habiéndose entregado, igualmente, por parte de ambas autoridades locales de la suma de once mil setenta y seis pesetas a que asciende el importe de la recaudación de la función benéfica, que con este motivo, se organizó en el Teatro Cervantes.

S. E. el Alto Comisario, dio las gracias al pueblo de Ceuta en las personas de nuestras dos dignísimas autoridades, poniendo de relieve que, una vez más, nuestra ciudad ha sabido responder a las obras humanitarias y de hermandad para las que se solicitó su ayuda.

Nuestras autoridades se muestran satisfechísimas de la acogida dispensada por parte del Excmo. señor Gobernador General.

Información municipal

Según se nos informó ayer en la Secretaría particular del Ilmo. señor alcalde, previa instrucción de expedientes, se habían impuesto las siguientes multas:

De 5 pesetas a Manuel Cortizo Centón, por haber deteriorado su hijo Manuel el retrete del Llano de las Damas; otra de la misma cantidad a Manuel Tomás Díaz, por haber incurrido su hijo Celestino en los mismos motivos; 5 pesetas a Bernardo García Lazo, por haber sido su hijo Francisco autor del mismo delito que los anteriores; 5 pesetas a Antonio Encina Gil, por igual delito de su hijo Antonio; 5 pesetas a Manuel Rodríguez Román, por haber efectuado el mismo daño su hijo Juan; la misma cantidad a Miguel López León y María Ortigosa Serrano por ser sus hijos Francisco y Antonio autores del mismo delito que los anteriores.

LA ESMERALDA

COMPRAS BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE PALANGE E. G. - CAMOENS, 1 CEUTA

Anúnciese en EL FARO

Segundo, Fidenciano, Varico; Guriás, Samonás, mártires; Luperio, Macuto, obispos. Rito Doble. Ornamentos blancos.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION 4.ª AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abastecedores de ganado que hasta las 12 horas del próximo día 19 del actual, se admiten ante la Comisión 4.ª de este Ilustre Ayuntamiento, proposiciones para la concesión de la licencia de importación de ganado vacuno, correspondiente al cupo del próximo mes de diciembre. Advertiéndose que dichas proposiciones deberán ser presentadas en sobre lacrado, sin cuyo requisito no podrán ser tenidas en cuenta.

Ceuta 12 de noviembre de 1947.

EL ALCALDE. José Rojas Feigenspan.

Cofradía de Pescadores de Ceuta

ANUNCIO DE CONCURSO

Se saca a concurso el suministro de impresos y material de escritorio para cubrir las necesidades de esta organización durante el año 1948.

Las bases del concurso, pliego de condiciones y demás datos se encuentran expuestos en el tablón de anuncios de esta Cofradía.

El plazo de presentación de pliegos termina el día 20 del corriente a las doce de la mañana.

El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Ceuta 12 de noviembre de 1947.

El Patrón Mayor. Antonio Rodríguez Andújar.

En vez de la

crítica destructiva, la colaboración que construye. Pedimos la colaboración de todos los productores españoles, requiriéndoles para que intervengan como candidatos y votantes en las elecciones sindicales.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Como resolución de expedientes instruido por la Fiscalía Local de Precios, por compra-venta ilegal y a precios abusivos de tejidos de algodón de racionamiento, ha acordado imponer a DON ALBERTO PEREZ NARVAEZ una multa de DOS MIL PESETAS.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 13 de noviembre de 1947.

EL DELEGADO. Francisco del Valle Marín.



BODA

En Oviedo se ha verificado el pasado día 10, el enlace matrimonial del joven Alfonso García Lázaro, hijo de distinguida familia de esta localidad, con la señorita Gloria Estrada Barrera.

Los nuevos esposos han fijado su residencia en Madrid. Le enviamos nuestra enhorabuena.

FALLECIMIENTO

Después de breve enfermedad y confortado con los Santos Sacramentos, ha fallecido en Pamplona don Baldomero Pérez Ganado, jefe superior de Administración de 1.ª. El Sr. Pérez Ganado, gran funcionario, padre amantísimo y esposo modelo, consagró toda su vida al cumplimiento del deber.

A su distinguida familia de Pamplona y hermanos políticos doña Matilde Castora Salazar Urriola y don Francisco García Sanz, maestros nacionales de ésta, les enviamos nuestra sincera pésame.

Delegación Sindical de Ceuta

Junta de Elecciones

Próxima la celebración en esta Plaza de elecciones sindicales y a fin de confeccionar en cada Entidad Sindical el Censo Electoral en las dos Secciones en que este se divide, de Unidas Económicas la primera y de Categorías profesionales, o. Estamentos la segunda, se requiere a las Unidades Económicas que a continuación se detallan para que en el término de CINCO DIAS se personen en los lugares que se indican.

- A. FAMILIAS CAMPESINAS. El jefe de la misma en la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos, sita en Espino, 15.
- B. FAMILIAS PESCADORAS. El jefe de la misma en la Cofradía de Pescadores, (Muelle del Comercio).
- C. FAMILIAS ARTESANAS. (Cualquiera que sea su actividad) El jefe de la misma en la Delegación Sindical, Espino, 15.
- D. PRODUCTORES INDEPENDIENTES. (Cualquiera que sea su actividad). Hará su presentación individual en la Delegación Sindical.

A estos efectos, se tendrán en cuenta las siguientes normas: 1.ª Se clasifica como familia campesina, al conjunto de personas que viviendo bajo el mismo techo o edificio contiguos dedican su actividad permanente al desarrollo por cuenta propia de una explotación agrícola bajo la dirección de un jefe o cabeza de familia.

- 2.ª Se conceptúa como familia pescadora, la que bajo la dirección del cabeza de ella, se ocupa por cuenta propia en faenas de pesca, siempre que el número de auxiliares ajenos a la misma, atendida la importancia de la embarcación, no desvirtúe el carácter general del negocio.
- 3.ª Se considera familia artesana, la Unidad formada por un cabeza de familia que, como maestro artesano ejercita su actividad por cuenta propia disponiendo de escaso número de auxiliares, muchas veces miembro de su misma familia con grado gremial de oficial o aprendiz, los cuales, a las órdenes inmediatas del maestro realizan labores complementarias de las por él personalmente efectuadas y siempre que la actividad desarrollada no consista en trabajo perfectamente ejecutado con máquina, no exija una propia división del mismo ni entrañe régimen de producción en serie.
- 4.ª Los labradores, pescadores y artesanos independientes que no pueden incluirse en los apartados A), B) y C) siempre que se acredite que trabajan por cuenta propia, serán conceptuados como productores independientes.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, a 14 de noviembre de 1947

EL PRESIDENTE DE LA JUNTA DE ELECCIONES Justo Arizala



HOY viernes 14. Por la noche a las 11.

Presentación de la Gran Compañía de Revistas y Operetas

MUÑOZ ROMAN

del Teatro Martín de Madrid

La opereta cómica de Muñoz Román y el maestro Guerrero

¡Cinco minutos nada menos!

Un éxito triunfal y apoteósico de esta Compañía.

MAÑANA en funciones de tarde y noche

LUNA DE MIEL EN EL CAIRO formidable opereta de Muñoz Román y el Maestro Alonso.

Cartas

Sobres

Tarjetas

Recordatorios

y todas clases de trabajos tipográficos en LA IMPRENTA FARO

AMAYA

TINTORERIA MECANICA. Telefonos 688 y 366

LOS DEPORTES

EQUIPOS QUE TRIUNFAN

LA BALONA REALIZA UNA LUCIDA ACTUACION

PELOTA VASCA

Hay que acondicionar la cancha

El deporte de la pelota, de tanta raigambre y tradición en las regiones vascas, puede ser considerado sin lugar a dudas como el más auténticamente nacional. El juego de la pelota es un entretenimiento deportivo, sobrio y viril, que requiere músculos y nervios, resistencia y energía. El pelotari debe tener cuerpo y espíritu de atleta.

En toda España es cada vez mayor el entusiasmo por este deporte. Quedan muy pocas ciudades españolas sin frontón y el apoyo oficial es cada vez más manifiesto. En Ceuta por fortuna, contamos con una cancha en el Campo Militar de Deportes, pero necesita un acondicionamiento.

Todos los años hemos visto a una verdadera pléyade de muchachos ceutíes jugando allí rápidos partidos a mano y a pala. El domingo próximo sin ir más lejos, dará comienzo un campeonato organizado por un pequeño grupo de jóvenes que han alcanzado notorios progresos jugando a pala. Todas las mañanas dominicales dilucidarán allí sus encuentros y apreciarán su ambiente "granito de arena" al enarandamiento de este deporte tan español.

Recogiendo los deseos de estos jóvenes y entusiastas pelotaris, enviamos nuestro plego a las autoridades pertinentes para solicitar, en nombre de la afición ceutí, el arrendamiento de la cancha y de la tela metálica de los parapetos que la rodean. Creemos que la petición es justa y con el debido respeto nos hacemos portavoces de ella.

En Ceuta hay afición y entusiasmo. Por qué no fomentarla y cuidar de que no se extinga?

También hemos oído hablar de la creación de una liga. Para eso vendrá más adelante. Entonces, y cuando nuestro frontón esté en condiciones se hablará también de la organización de los primeros campeonatos locales.

La pelota vasca es un deporte nacional que nos enorgullece por españoles y Ceuta aspira a cooperar a su mayor desarrollo y esplendor. JUANCHO.

TRABAJADOR:

PIENSA en quien ha de ser tu candidato en las próximas Elecciones Sindicales. BUSCALO ábilmente entre tus mejores camaradas de trabajo y oficio.

Ante el interesante Ceuta-Calavera

Media y ataque del titular seguramente sufrirán modificaciones

Dirigirá la lucha el colegiado Blanco Muñiz

El cuarto encuentro que nuestro titular va a disputar en Alfonso Murube —donde dicho sea de paso sólo para vencer una vez— tiene por contendiente rival al "Calavera" sevillano. Un equipo que progresa por día. Tras unos comienzos bastante desafortunados, fué por derecho al apuntalamiento de sus líneas y sus últimas actuaciones le revisten de peligrosidad. Atlético tetuani, Larache y Lectro sucumbieron en su terreno y el San Fernando, en el mismísimo Madariaga, a duras penas pudo ganarle por un precario 2 a 1. Analizando detenidamente cuanto hasta aquí hizo, cabe concebirlo como equipo de mayor regularidad que nuestro titular, aunque a este le consideremos, pese a todo, con más clase, más experiencia y más potencialidad.

Frente a este "Calavera" que se nos presenta remozado, con deseos de repetir su brillante partido de la temporada pasada en nuestro Estadio, nuestro representativo tiene la imperiosa necesidad de ganar y... por un gran margen. Es muy

deficiente su cociente general que, en esta competición, por las fuerzas tan igualadas, se nos arrojó que decidirá al final muchos puestos de la clasificación y hasta la caída en categoría regional. Y esta necesidad imperiosa junto a los anhelos del recuperado "Calavera" darán paso a un encuentro que nadie ciertamente al comenzar el torneo hubiera predecido.

Ignoramos aún como formará el cuadro "macaque" pasado mañana. Aún no lo decidió Martí. Todo permite suponer, sin embargo, que en media y ataque habrá modificaciones. Torres, que jugó en la línea inferior, seguramente no podrá alinearse. En cuanto a la línea más avanzada... todo parece indicar haberá una reemplazación. Lo uno y lo otro, empero, depende de los últimos entrenamientos de estos días y de lo que en definitiva decida el entrenador blanco.

Para dirigir el partido ha sido designado el árbitro del Colegio Hispano Marroquí señor Blanco Muñiz.

Sigue la Balompédica linense sumando puntos. Ni siquiera este Ceuta que, pese a no atravesar un buen momento, es siempre un rival de cuidado por sus magníficas individualidades, buen juego y experiencia. pudo frenar la marcha triunfal que un día iniciara frente al Atlético tetuani. Hubo de su cumbiar en una segunda parte arrolladora. Como tantos otros. Y es que...

Atraviesa un buen momento el once de La Línea. Como que riendo temular las glorias de aquellos Carlitos Anes, Chacón Vidal, Sevilla y La Hoz, entre otros, los muchachos que hoy defienden sus camisolas revelan una gran clase, desarrollan un buen fútbol y derrochan pundonor y entusiasmo. De aquí que sus triunfos no sean debidos a la suerte o al azar, sino lisa y sencillamente a una clara y evidente superioridad. Que les ha atomizado a ese privilegiado lugar que ocupan en la tabla clasificadora del Grupo VIII.

Buena, muy buena campaña viene realizando el cuadro del otro lado del Estrecho, verdadera revelación del torneo y cuyos méritos no hemos pretendido regatearle en ningún momento. Aún en sus peores épocas, cuando era la víctima propiciatoria de todos, sojamos ver en él la clase y la solera de aquellos sus jugadores que, apañados nos asombraron con sus exhibiciones en la antigua Hípica y de los que tanta hubo que aprender el propio fútbol ceutí. En esta ocasión tampoco hemos de regateárselos, aunque

un pronóstico aparecido en estas columnas lo hayan interpretado erróneamente algunos de sus seguidores. Sin detenerse a pensar que, como todo pronóstico en fútbol, era aventurado y que no faltábamos a la verdad exponiendo que frente a los enemigos más fuertes del Grupo sería donde la "Balona" habría de demostrar su verdadera clase y potencialidad.

No, no hubo mala suerte que ridos aficionados, en nuestra apreciación. Como no la hubo tampoco al recurrir, a la palabra llanito. Fué tan solo una forma de expresión. Lejos de nosotros, el suponer que la "Balona" no merece ese puesto que en la actualidad ocupa en la clasificación y mucho menos el dudar del acendrado españolismo de todos sus hijos. No hay que tomarlo por ahí. Desde el primer instante hemos reconocido al equipo linense como la revelación del campeonato y somos ya muy viejos en esto del fútbol para suponer que seis triunfos consecutivos se alcanzan por arte de magia o instrucciones del entrenador.

Sirvan por tanto estas líneas de satisfacción a los aficionados linenses que han de saber que las actuaciones de su querida "Balona" son apreciadas aquí en todo su justo valor. Al igual que sucede allí con nuestro titular, al que siempre se apreció y admiró.

Aficionados a los que alentamos para que sigan con el mismo cariño y entusiasmo a su viejo y entrañable equipo. Al que ya la afición ceutí tiene verdaderos deseos de poder admirar y aplaudir. No solo por que lo merecen sus actuaciones, sino también en justa reciprocidad al excelente trato que siempre recibí nuestro Ceuta en sus desplazamientos a la española ciudad de La Línea de la Concepción.—P.

Importantes pruebas ciclistas prepara la Unión Africa-Ceuti

El domingo tendrá lugar una interesante carrera para aficionados

La Unión Africa-Ceuti cura preocupación por todos los deportes es bien notoria, prepara en estos momentos un vasto programa ciclista. En el que figuran importantes pruebas que han de tener lugar en el verdadero mes de diciembre.

Como anticipo de las mismas y con el fin de no descuidar la preparación de sus más jóvenes valores, la Agrupación Ciclista de dicho Club ha organizado para el domingo próximo una importante prueba para aficionados.

Dicha prueba consistirá en diez vueltas al Circuito formado por Muelle Cañonero Dato, Hípica, Sardinero, Alhambra y Rampa del Muelle España, don-

de nuestros jóvenes ciclistas van a tener ocasión de demostrar sus aptitudes y facultades.

La meta de esta carrera estará instalada en el muelle Cañonero Dato y por la Unión Africa-Ceuti tomarán parte doce corredores, a los que seguramente se unirán otros tantos de Tetuán.

De los ambiciosos proyectos ciclistas de los africanistas tendremos al lector aficionado al corriente, pudiéndole tan solo adelantar que para Navidad se piensa celebrar una prueba en la que participen cerca de una treintena de "routiers" sin distinción de categorías.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

Anúnciese en EL FARO diario de la mañana

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta: Presión media: 766'0. Temperatura máxima a las 14'35: 20'2. Temperatura mínima a las 6: 14'4. Temperatura media: 17'3. Humedad relativa media: 78%. Lluvia caída en las 24 horas: 0'0. Dirección dominante del viento: N. W. Velocidad media del viento: 3 kilómetros. Horas de sol: 9'40. Estado del cielo: despejado. Estado del mar: marejadilla.

BODAS DE PLATA DE LA GRAN RIFA BENEFICA DEL HOSPITAL DE SANTURCE

Combinada con la Lotería de 5 de Enero próximo 536.000 pesetas de premios BOLETIN DE PEDIDO DE BILLETES

Desde 33 pesetas—lámina 64—LOTE COMPLETO 125 pts. A los pedidos de DOBLE LOTE—250 pts.—se les regala una participación de 25 pesetas de Lotería de Navidad, de DOÑA MANOLITA, de Madrid.

D. _____ que habita en el pueblo de _____ provincia _____ calle _____ n.º _____ piso _____ mano _____ solicita _____ billetes de la Rifa de Santurce, por valor de _____ pesetas a pagar contra reembolso, es decir, al recibir los billetes.

SR. SECRETARIO DE SANTURCE (VIZCAYA)

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano)	Id. de 20	3'20
Camel	Id. de 20	6'70
Chesterfield	de 20	8'70
Yorktown	de 20	4'95
Toledo	de 20	2'35
CIGARROS PUROS		
Patria	el cigarro	0'80
Independientes	el cigarro	0'95

LA DIRECCION



Tommy Lawton ha sido adquirido por el «Nottos County», equipo de la Tercera División inglesa

Ha costado 20.000 libras esterlinas, una linca y un lucrativo negocio

Arbitros para los encuentros de Liga

Londres.—Un equipo de la Tercera División ha logrado adquirir al famoso delantero centro del Chelsea y del equipo nacional de Inglaterra, Tommy Lawton, al precio más alto en la historia del fútbol. La cifra pasa de 17.000 libras esterlinas, y a cambio, ha sido cedido el medio izquierdo, Dickson que está cotizado en 3.000 libras. El Nottos County, por tanto, ha pagado más de 20.000 libras esterlinas.

El equipo ha asegurado una bonita casa para Lawton y además un negocio lucrativo, ajeno al fútbol, en Nottingham. —AL-FIL.

Madrid.—Los árbitros para los

partidos de Liga del domingo son: At. Bilbao-Sabadell, Vialta, Oviedo-Valencia, Arqué, Alcoyano-Español, Obis, Tarragona-At. Madrid, Fompona, Madrid-Sevilla, Tamarit, Barcelona-Gijón Azón; Celta-Begal Sociedad, Aurre; Murcia-Ferrol, Solá; Castellón-Mestalla, Alvarez Pérez; Coruña-Badajoz, Celestino Rodríguez; Valladolid - Málaga, Aselá; Mallorca-Hércules, La Riva; Granada-Córdoba, Arribas; Levante-Baracado, A Santullano; S. Fernando At. Tetuán, Pérez; Electro-Larache, Torre; Ceuta-Calavera, Blasco Mufiz; Coria-Linense, Portilla; Alceiras-Huelva, Torre (F.); Hiturgi-Antequerano, Tassani; Melilla-Cádiz, Fernández Conde. —AL-FIL.

Y

TARJETONES Y SOBRES PARA INVITACIONES DE BODA

↓

INMEJORABLE CALIDAD

↓

PRECIO REDUCIDO

↓

Confeccionados con rapidez y esmero en la

Imprenta Faro

Millán Astray, 7

Anúnciese en EL FARO



AUDIENCIAS de S. E. el Alto Comisario

En el día de ayer, S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, recibió en audiencia a las siguientes personas:

CIVIL

Presidente de la Audiencia de Tetuán, con los magistrados y juez municipal delegado del Gobierno, de Ceuta; alcalde de Ceuta; rector y claustro de profesores del Instituto Hispanomarroquí de Ceuta; comisión de maestros de la Zona; Mr. J. Genty; Hermandad de Obreros de San José; don Fernando Arzáiz de Moltó; don Francisco G. de Agua; don Tomás Hernández; don José Luis Azqueta y señora; señora Marcell Genti de Langen; doña Antonia Jiménez; don Jacob M. Benmaman; don Juan Salas; don Mohamed Bulajix Raiza; don José y don Vicente Sergui Garaña; doña María A. Castro; señora de Martín; y doña Juana Azorin.

MUSULMANA

Sid Mohamed Asaax, bajá de Tetuán; Sid Azib Ben Taleb Ben Salah, bajá de Chauen; Sid El Hasas Ben Muley el Alami, cadí de Chauen; Sid Absalam el Beniqui, jefe de Alcazarquivir; Ibrahim Ben Abdé el Uzzani, Abdé el Hasan Ben Mohamed el Memodi, Sid Ben Hasan el Fahah y Sid Abdalkader Ben Tahar.

MILITAR

General don Ramiro García Guadiana; tenientes coroneles D. Rafael Meló Pimentel y don Guillermo Candón Calatayud; don Antonio Prados Peña; don Arzel Ferrer Cabas y comandante, don Carlos Meneses López.

EL ESTADO DEL SEÑOR GARCÍA FIGUERAS

Continúa la mejora en la enfermedad que aqueja al ilmo. señor don Tomás García Figueras, asesor de la Alta Comisaría de España en Marruecos. Lo celebramos sinceramente, deseando un rápido y total restablecimiento al ilustre paciente.

NUEVO AÑO MUSULMAN
Seguramente —depende de la aparición de la Luna nueva— el próximo sábado celebrará el mundo musulmán el primer día del nuevo año.

Las baterías de la Alcazaba anunciarán la nueva —en este caso— y de no ser dicho día, con seguridad lo será el siguiente domingo.

Por anticipado, los deseamos muchas venturas en el año que va a comenzar.

Productor:

Las Elecciones Sindicales no solo te piden el voto, sino que te ofrecen los puestos desde donde puedas trabajar en la resolución de tus problemas económico-sociales.

Civil don Manuel González Ortiz.

Se promueve al empleo de coronel al teniente coronel de Estado Mayor, don Adolfo de la Rosa Bra, continuando en su actual destino.

Se designa para el mando de la Zona de Reclutamiento y Movilización número 46, al coronel de Infantería, don Aurelio Hueso Rubio, disponible forzoso en la Segunda Región Militar (plaza de Córdoba), y para el mando de la Caja de Reclutamiento número 14, al coronel de Infantería de la escala complementaria, don Faustino Santolalla Murciano, disponible forzoso en la Primera Región Militar (Plaza de Madrid).

Se designa para el mando del Grupo de Zapadores de la División de Caballería, al teniente coronel de Ingenieros de la escala activa, don Cayo Coterón de la Sota, del Regimiento de Zapadores del Cuerpo de Ejército VIII.

Se concede la Gran Cruz de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo, al general de Brigada de Artillería y al general subinspector del C. I. A. C. don Edmundo Rodríguez Banzo y don Lázaro Ros Lizana, respectivamente.

Se concede la Cruz de segunda clase del Mérito Civil con distintivo blanco al teniente coronel de Infantería don Nicasio Riera Pou y al agente de primera del Cuerpo General de Policía, don Antonio López Moreno. —CIFRA.

DISPOSICIONES MILITARES

Nombramientos, ascensos, condecoraciones

Madrid, 13.—El «Diario Oficial» del Ministerio del Ejército nombra jefe del Estado Mayor del Cuerpo de Ejército 5.º y de la Quinta Región Militar al general de Brigada de Estado Mayor don Julio Penas Gallego, cesando en su actual destino. Se concede la Cruz de la Orden del Mérito Militar con distintivo blanco, pensionada, al teniente coronel de la Guardia

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.
SE VENDE un coche para ir rápido. Razón Papelería Nacional.
COMPRASE reloj pared. Razón en esta Administración.
SE COMPRAN muebles usados. Falange Española, 77 (frente Hospital Cruz Roja). Teléfono 819.

Alquileres

CAMBIO piso tres habitaciones por otro cuatro o cinco. Razón esta Administración.
DESEO habitación independiente, con o sin pensión, económica. Razón esta Administración.
CEDO habitación. García 12.

Traspaso

TRASPASO amplio local, propio almacén u oficina, situación inmejorable. Razón esta Administración.
SE TRASPASA un establecimiento bien situado, en el Príncipe Alfonso. Razón en esta Administración.

Pérdidas

PERRO podenco, colorado, pelo basto, atiende por Cohete. Se gratificará quien comunique paradero en Príncipe. Antonio Ruiz.

Varios

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.
PRECIBASE lavandera. Razón esta Administración.

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS

EL FARO EN ALGECIRAS

DAÑOS A CONSECUENCIA DE UN BARRENO

Doña Regina Asido Galván denunció en la Comisaría de Policía que a consecuencia de la explosión de un barreno, en obras inmediatas a un inmueble de su propiedad, éste había sufrido daños.

DENUNCIA

Andrés Pizarro Berengero, de 42 años, denunció a Domingo García Gallardo de 19, dependiente de su establecimiento de café, por haberle sustraído artículos y metálico.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, fueron asistidos los siguientes lesionados: Salvador Canas Morilla, de 42 años; María Cabeza Araujo, de 75 años; Manueta Menacho Ríos de 25 años; Cristóbal Jiménez Varela, de 12 años; José Herrera Tirado, de 30 años; José Moreno Llaves, de 15.

DEPORTES

Arbitros y liniers seleccionados. A lo que se ve el Huelva da una importancia decisiva al encuentro del domingo, puesto que no otra cosa se desprende de su actitud al pedir arbitros y liniers.

Ante esto se nos ocurre pensar en tantas tardes de triunfo que nuestro titular ha tenido. Es seguro que el próximo domingo nuestros chicos se batirán el cobre, como ellos saben hacerlo cuando llega la ocasión en una pelea fuerte y brillante, poniendo en la liza el entusiasmo y la valentía que en mu-

chas ocasiones ya le hemos visto: tanto, como para enseñar al Huelva con todo nuestro deportivismo, que nos importan poco los liniers y los arbitros a elección para saber en un momento dado «frangir una derrota al líder de todo el grupo».

TANGER

Entran en el puerto dos cruceros norteamericanos

Tanger, 13.—De Argel entraron en el puerto los cruceros americanos «Bayton» y «Manchester», que enarbolan las insignias del vicealmirante Blen, jefe de las fuerzas navales de los Estados Unidos en el Mediterráneo, y del almirante Bayant, jefe de la octava Escuadra de cruceros, respectivamente. —CIFRA.

El comercio exterior de Tánger

Tanger, 13.—El comercio exterior de Tánger, en el mes de septiembre, ha llegado a la cifra de 4.459 toneladas, que representan, doscientos setenta millones de francos y un sensible aumento con respecto a agosto, debido, en parte, al envío de Francia de 3.146 toneladas de maíz, que llegaron a Tánger en tránsito, y que importan 104 millones de francos.

Igualmente han aumentado las importaciones en el mismo mes, y representen en septiembre, 6.021 toneladas, valoradas en 600 millones de francos. La balanza deficitaria es un fenómeno normal en Tánger, donde la producción local sigue siendo insuficiente, mientras que las necesidades de la población, siempre crecientes, no pueden satisfacer más que con las aportaciones del extranjero, principalmente Norteamérica, España, Bélgica y Francia. —CIFRA.

«CERVANTES»

Objetos de escritorio
Papelería
Eduardo Dato, 2
ALGECIRAS

La Unión y El Fenix Español
COMPAÑIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1864
Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). — Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandel, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97. Autorizado por la Dirección General de Seguros

Anúnciese en EL FARO
Diario de la mañana

UNDERWOOD Academia de Mecanografía
Almacén de música
PRECIOS ECONOMICOS
M. Fernández Benítez S. L.
FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

DOLOR DE CABEZA
Cafeteronal

Enlace matrimonial de la hija del ministro de Industria y Comercio

Asistieron la esposa del Cau-
dillo, doña Carmen Polo de
Franco, su hija, los ministros
del Gobierno y más de 1.500
invitados

Madrid, 13.—En la iglesia del
Espíritu Santo, del Consejo Su-
perior de Investigaciones Cientí-
ficas, se ha celebrado el ma-
trimonio de la señorita María
del Carmen Suarez y de Mer-
cader, hija del ministro de In-
dustria y Comercio, con don
Emilio Antón, Miranda, Álvarez
de navío.

La novia llegó al templo del
brazo de su padre y padrino,
don Juan Antonio Suarez Fer-
nández, y el novio, al formarse
la comitiva, ofreció el suyo a
su madre y madrina, doña Lui-
sa Miranda. Realzaba la gran
belleza de la novia, vestida de
blanco de falla natural, con bor-
dado de cristal, un amplio ve-
lo de tul blusa.

Ofició la Santa Misa y be-
nidió la unión el obispo auxiliar
de Madrid-Alcalá, doctor Mer-
cillo.

Al acto asistieron invitados
en cantidad inencontrable, en-
tre los que mencionaremos a la
esposa de S. E. el jefe del Es-
tado, doña Carmen Polo de
Franco y a su hija, Srta. Car-
men Franco Polo; los minis-
tros de Asuntos Exteriores, don
Alberto Martín Artajo; de Go-
ber nación, don Blas Pérez y
González; del Ejército, don Fi-
del Dávila; del Aire, general
González Gallarza; de Marina,
almirante Regalado; de Justicia,
don Raimundo Fernández Cues-
ta; de Trabajo, don José An-
tonio Girón; Educación, Nacio-
nal, don José Ibáñez Martín y
de Obras Públicas, señor Fer-
nández Ladreda. Todos ellos
con sus respectivas esposas, así
como el presidente de las Cor-
tes, don Esteban Bilbao.

Al concluirse la ceremonia re-
ligiosa, los recién casados, pa-
drinos y testigos pasaron a una
de las dependencias del tem-
plo, donde tomó té a los recién
casados, el ministro de Justicia
don Raimundo Fernández Cues-
ta, notario mayor del Reino.

Los ministros, excepto el de
Marina, firmaron por parte de
la novia; y el almirante Regala-
do, con D. Augusto Miranda, di-
rector general de Construccio-
nes Navales, Almirante Heras,
doctor Metilla, don Pedro Fer-
nández Melero y don Cristóbal
Antón y don Miguel Rosende,
por parte del novio.

Los invitados fueron obsequia-
dos en el patio de la iglesia,
con un espléndido aperitivo
servido por el popular barman
Perico Chloeta. Se calcula en
más de 1.500 el número de in-
vitados.

Los novios han salido en via-
je con dirección hacia El Es-
corial, Barcelona, Palma de Ma-
llorca y capitales andaluzas.—
CIFRA.



Hoy viernes 14 de Noviembre de 1947
a las 11 de la noche

Presentación de la Gran Compañía de Revistas y Operetas

Muñoz Román

del Teatro Martín de Madrid

con
la opereta
cómica en 2 actos:
de Muñoz Román y Guerrero:

¡CINCO MINUTOS NADA MENOS!

Director de escena:

MANUEL PRADAS

Maestros Directores y Concertadores:

Manuel Arquelladas y Amadeo Riera

Primerísima estrella:

PEPITA HUERTA

Primera vedette:

Blanquita Patiño

Primeros actores cómicos:

Allonso del Real - Paco Bernal - Erasmo Pascual

Galan cantante:

EMILIO GOYA

ACTRICES:

E. López Muñoz
Georgina Violeta
Juanita Cuenca
Luisa López
Carmen Martín
María Teresa Otero
Carmela Ruiz
Julia Ramos

ACTORES:

Rubens García
Pepe Marco
Marcelino Marno
A. Díaz Caneja
Luis Roberto

24 vicetiples

Obras a representar:

¡Cinco minutos nada menos!

De José Muñoz Román y Jacinto Guerrero

Luna de miel en El Cairo

De José Muñoz Román y Francisco Alonso

Las viudas de alivio

De José Muñoz Román y Francisco Alonso

Te espero el siglo que viene

De José Muñoz Román, Francisco Lozano
y Francisco Alonso,

¡SOLO POR CUATRO DIAS! Sábado, Domingo y Lunes, funciones de
tarde a las 7,15 representándose la obra de la noche.

Nota: Quedan suprimidas todas las entradas de favor.

Marshall comenta la sentencia contra Maniu

«Es un propósito de impedir
toda oposición a los regi-
menes dominados por
la URSS»

Washington, 13.—El secreta-
rio de Estado norteamericano,
George Marshall, ha manifes-
tado en una entrevista de Prensa
que la pena de cadena per-
petua impuesta al dirigente an-
ticomunista rumano, Julius Ma-
niu, en Bucarest, estaba de acor-
do con la acción seguida en to-
dos los procesos políticos en
los países del este de Europa
dominados por los comunistas.
Declaró Marshall que el pro-
pósito evidente de esa acción
es el impedir todo vestigio de
oposición a los regimenes do-
minados por los comunistas. Se-
negó a decir si los Estados Uni-
dos proyectan enviar una pro-
testa contra las sentencias dic-
tada.

Subrayó luego que el Gobier-
no norteamericano se ha pro-
nunciado repetidas veces, últi-
mamente, contra los actos diri-
gidos contra los derechos hu-
manos en Rumania.

Terminó diciendo que la opo-
sición de Julius Maniu como
destacada figura de los ideales
democráticos en Europa orien-
tal no ha sido afectada por la
pena que se le ha impuesto.
EFE.

Las elecciones en el Estado brasileño de Sao Paulo

Aplastante victoria del Go-
bierno sobre el candidato
comunista

Río de Janeiro, 13.—Los úl-
timos datos de las elecciones
celebradas el domingo en el
Estado de Sao Paulo, indican que
el Gobierno del presidente Eu-
rico Gaspar Dutra, ha obteni-
do una aplastante victoria, ya
que el candidato a gobernador,
Novelli, obtuvo 112.000 votos,
apoyado por el Gobierno Julio
contra 114 de Carlos Gillo, apo-
yado por Getulio Vargas y Pres-
tes.—EFE.

Montgomery marcha a Africa del Sur

Discutirá vitales pro-
blemas de defensa
militar

Londres, 13.—El mariscal
Montgomery, jefe del Estado
Mayor Imperial británico, ha
salido de esta capital por vía
aérea, con dirección a Africa
del Sur, donde efectuará un
viaje de inspección y se entre-
vistará con varios jefes milita-
res surafricanos, para discu-
tir problemas de defensa de vital
importancia.—EFE.

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal
Papeles pintados

